



Auf dem Bild von links: Jochen Michael Scherer von Kinderpan, Maren, Rektor Ulrich Lutz, Hilde Schunk von Rouge et Noir, Finn und Kontraktorin Anita Leuschner, die den Lauf organisierte.  
Bild: König

## In 5969 Runden fast 11 000 Euro erspartet

Grundschüler unterstützen internationales Hilfsprojekt

**Feudenheim.** Die Schulgemeinschaft der Brüder-Grimm-Schule hat den Erlös von 10 948 Euro aus ihrem vierten Sponsorenlauf „Kinder laufen für Kinder“ jeweils zur Hälfte an die zwei Organisationen übergeben, die sie und der Elternbeirat ausgesucht hatten. Jeder Verein erhielt 5024 Euro. Dafür waren 441 Kinder bis zu 40 Minuten je Klassenstufe

Mit Kinderpan e. V. wird ein rund um die Schule gelaufen. Verein unterstützt, der sich für Schulbau in Benin einsetzt. Der Verein „rouge et noir e. V.“ greift benachteiligten Kinder in der Region unter die Arme. Hätten die Kinder die Strecke als Staffel gelaufen, wären sie bis Nordafrika gekommen. UK